
Generalversammlung  der Herzgruppe am 22. März 2024  im 
Postsportverein Restaurant Syrtaki

TOP 1 Um 19.15 Uhr eröffnete Vorstand Hubertus Adam mit der Begrüßung
die Versammlung.
Die Einladung enthielt 9 Tagesordnungspunkte.
Zur Wahrung der Einladungspflicht gab er bekannt,daß sie über Whattsapp,Email und per
Post zugestellt wurden, mit einer Frist von 3 Wochen.
Bei einer sehr geringen Teilnehmerzahl von 14 Personen,lag die Beschlussfähigkeit
bei 8 Personen.  
Die Tagesordnungspunkte wurden nicht geändert.

TOP 2 Bericht des Vorsitzenden
Er beginnt mit einigen statistischen Angaben des Vereins über das Jahr 2023.
Anzahl Mitglieder Anfang 2023  77 Personen,Ende 2023 auch 77 Personen.
3 Mitglieder sind 2023 verstorben,und wurden mit einer Schweigeminute bedacht.
Durch Corona waren die Übungsabende  mit 21 Abenden immer noch
etwas eingeschränkt.
Es wurden verschiedene Aktivitäten angeboten,die unterschiedlich angenommen
wurden.Grillfest in Esthal Wolfschluchthütte,kleine Wanderungen,Jahresausflug,
Abschlusswanderung,Weihnachtsessen.
Dies soll auch 2024 angeboten werden.
Während der Übungsstunden konnten kleinere Probleme im Gespräch unter den
Vorständen immer gelöst werden.
Über die Abläufe in den Übungsstunden mit den Übungsleitern gab es nur positive
Rückmeldungen.Durch ihre Fortbildungen sind sie immer auf dem neuesten Stand,
der Übungen.
Da wir nur noch 2 Ärzte haben für die Übungsabende,was uns langsam an die
Grenze bringt,müssen alle bemüht sein,die Anzahl zu  erhöhen.
Mitglieder  die mehr als 25 Übungsstunden teilgenommen haben,wurden nun mit
einer Flasche Wein geehrt.

TOP 3 Bericht des Kassenwartes
Unser Kassenwart Thorsten Flügel legte die Zahlen für 2023 offen,und erklärte die
verschiedenen Positionen sehr detailliert.
Es gab auch verschiedene Nachfragen, aber auch einen Gewinn von 1912,1 € wurde
erwirtschaftet.



TOP 4 Bericht des Kassenprüfers
Leider ist Kassenprüfer Peter Hery Anfang 2024 verstorben,so dass  Hans Windschügl
die Kassenprüfung alleine durchführen musste.
Nach Einsicht verschiedener Unterlagen,auch Online,wurden keine Beanstandungen
gesehen.Alle geprüften Belege konnten zugeordnet werden.

TOP 5 Aussprache über die Berichte
Es wurde nachgefragt,ob der Ausflug zu anderem Termin möglich ist,was durch die
Ferientermine leider nicht geht.

TOP 6 Entlastung des Vorstandes
Der Kassenprüfer stellte nun den Antrag auf Entlastung des Vorstandes,der bei 
3 Enthaltungen,einstimmig angenommen wurde.

TOP 7 Wahl Kassenprüfer
Nach dem Ableben von Peter Hery und dem Ausscheiden von Hans Windschügl als
Kassenprüfer ,mussten nun 2 neue Kassenprüfer gefunden werden.
Vorgeschlagen wurden Rainer Junge und Hans Erich Schurgacz,beide wurden
bei 2 Enthaltungen einstimmig gewählt und nahmen ihr Amt an.

TOP 8 Vorgesehenes Programm der Herzgruppe 2024
22.3. Jahreshauptversammlung,heute,im Postsportverein Restaurant Syrtaki

Es soll nach langen Corona Jahren wieder ein Vortrag stattfinden.
Thema und Arzt werden noch gesucht.
Radtouren sind keine vorgesehen,vielleich Abschlusstour !
2024 haben wir auch wieder mit verschiedenen Ungereimtheiten zu kämpfen,
für die wir eigentlich nichts können,sondern die der Stadt ausbügeln müssen.
Beispiel Stadion usw.keine Unterstellmöglichkeiten der Geräte und
Sportsachen .Da können noch einige Änderungen möglich werden.
Wie Platz zum trainieren.
28.6. Grillfest der Herzgruppe mit einer kleinenWanderung bei der Wolfschluchthütte
in Esthal.Die Wolfschluchthütte haben wir diesen Freitag alleine.Wie immer Salate
sind sehr willkommen.evtl sollten Fahrgemeinschaften gebildet werden.
23.7. während der Ferienzeit werden wir auch wieder kleine Wanderungen anbieten,
mit dann anschliessender Einkehr.
Unsere Einladungen über Whattsapp haben sich hervorragend bewährt,schnell und
zuverlässig.
30.8. Jahresausflug der Herzgruppe nach Reinheim dem Europäischen Kulturpark
und Blieskastell ! Hier bekommen wir eine Führung durch die Ausgrabungen.



Essen wird im Raum Blieskastell eingenommen.Danach lassen wir den Nachmittag
in Blieskastell ausklingen.
Die Kosten für Führung ,Eintritt und Bus übernimmt der Verein.
3.9. Im Jahr 2024 findet unsere Abschlusswanderung in Neustadt statt.
zum Abschluss Einkehr-.
6.12. Die Weihnachtsfeier können wir dieses Jahr noch nicht zuordnen (LOKAL),
wissen  also noch nicht wo es stattfindet.
Diese Programmpunkte sind für 2024 festgelegt.
Aber Anregungen für 2024/25 sind wir dankbar.

TOP 9 Wünsche und Anträge
Der Beitrag soll nun 1x Jährlich eingezogen werden.
Unser Kassenwart bittet darum keine Beitragszahlungen mehr rückzuerstatten,
da durch unsere Aktivitäten,für unsere Mitglieder, es schon genug ausgeglichen wäre.
Dies muss alles verfolgt werden.

gez Rudolf Weis Schriftführer


